



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MISE À JOUR SUR LE PROGRAMME GOLDFIELDS

Piedmont (Québec), le 20 septembre 2023 – Exploration Goldflare inc. (TSXV : GOFL) (« Goldflare » ou « la Société ») annonce une mise à jour sur les travaux d'exploration de sa propriété Goldfields. La propriété contient une forte densité d'indices aurifères historiques forés, encaissés dans le prolongement de la faille Porcupine-Destor. La compagnie Iamgold Coporation procède actuellement au développement par fosse de la zone Fayolle, située à environ 700 mètres à l'est du programme de forage de Goldflare.

Le 31 mai dernier, la Société a annoncé un premier résultat à haute teneur aurifère de **15,36 g/t sur 7,05 mètres incluant un intervalle de 103,86 g/t sur 1 mètre** provenant du sondage AIG-23-13.

Suite à la réception d'un nouveau permis de forage, la mobilisation de l'équipe est présentement en cours afin de procéder à une nouvelle phase de prospection à proximité du sondage AIG-23-13, où des minéralisations exceptionnelles en or libre ont pu être découvertes lors de la dernière campagne de forage. Goldflare prévoit débiter cette nouvelle phase avec des sondages totalisant autour de 1000 mètres, espacés d'environ 25 mètres entre eux, dans le secteur immédiat du sondage AIG 23-13.

Les résultats à venir de cette nouvelle et importante phase de forage du projet Goldfields seront communiqués dès qu'ils seront disponibles et confirmés.

L'information technique contenue dans ce communiqué a été revue par Martin Demers, géo. (ogq n°770), consultant pour Exploration Goldflare et personne qualifiée en vertu du Règlement 43-101 sur l'information concernant les projets miniers.

-30-

Pour en savoir davantage :

Ghislain Morin
Président-directeur général
819 354-9439
ghislainmorin@goldflare.ca

Serge Roy
Président du conseil d'administration
819 856-8435
sergeroy@goldflare.ca